

SELEKTIONSREGLEMENT

Paris 2024 Test Event 2023, Marseille

1. GEGENSTAND / BASIS

Die Selektion für den Paris 2024 Test Event 2023 in Marseille liegt im Kompetenzbereich der MNA's. Das Swiss Sailing Team (SST) ist demnach für die Selektion und dementsprechend für dieses Selektionsreglement zuständig.

Jede Nation kann ein (1) Boot pro Klasse melden. Die definitive Meldung zum Paris 2024 Test Event erfolgt auf Basis einer Nominierung durch den SST Selektionsausschuss gemäss den Punkten 2 bis 5 in diesem Reglement.

2. RICHTLINIEN NACH AUSWAHL

Das Swiss Sailing Team hat ein begründetes Interesse, dass die Schweiz mit den erfolgsversprechendsten Athletinnen und Athleten für die Olympischen Spiele Paris 2024 beim Paris 2024 Test Event 2023 in Marseille vertreten ist. Athletinnen und Athleten welche an der Selektion für den Paris 2024 Test Event 2023 teilnehmen wollen, haben sich bis zum 28. Februar 2023 beim SST (office@swiss-sailing-team.ch) verbindlich als Selektionsteilnehmer zu melden.

3. SELEKTIONSVERFAHREN

- Die Selektion findet durch ein Nominationsverfahren statt.
- Die Selektionsperiode umfasst den Zeitraum vom 1. März bis am 31. Mai 2023.
- Für die Selektion werden grundsätzlich nur Athletinnen und Athleten bzw. Teams mit Erfolgchance bei den Olympischen Spiele Paris 2024 ausgewählt. Während der definierten Selektionsperiode werden alle verfügbaren Regattaergebnisse und Trainingsleistungen für eine Leistungsbeurteilung der Athletinnen und Athleten bzw. der Teams verwendet. Zudem wird für den Nominationsentscheid das Leistungspotenzial der Athletinnen und Athleten bzw. der Teams, basierend auf Vorjahresresultaten und ihrer Leistungsentwicklung, miteinbezogen.
- Der Selektionsausschuss erhält die Nominationsempfehlungen von den nationalen Bootsklassen Coaches sowie vom Head Coach und Team Leader.

4. SELEKTION

Die Selektionen werden unmittelbar nach Abschluss der Selektionsperiode bekannt gegeben. Die Meldung der selektionierten Athletinnen und Athleten bzw. des Teams für den Paris 2024 Test Event 2023 in Marseille erfolgt durch das SST.

5. ZUSATZ

Eine Selektion von Athletinnen und Athleten bzw. Teams welche nicht dem Nationalkader oder B Kader des SST angehören, ergibt keinen Anspruch auf finanzielle und organisatorische Unterstützung durch das SST.

Bei Krankheit und / oder Verletzung kann das SST nach eigenem Ermessen über die Selektion und Teilnahme am Paris 2024 Test Event 2023 entscheiden. Der medizinische Nachweis muss jedoch unmittelbar nach Krankheits- oder Verletzungsbeginn erfolgen.

6. SCHLUSSBESTIMMUNG

Das Swiss Sailing Team behält sich vor Startplätze bei dem Paris 2024 Test Event 2023 in Marseille nicht zu besetzen.

Dietikon, 27.1.2023